
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº   166  /2022 
 
Senhores Vereadores, 
 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 
formalidades de praxe, para que seja oficiado  ao Senhor Prefeito, solicitando 
desse Executivo, as seguintes informações. 

 
✓ Quantas camas hospitalares, cadeiras de roda e 

cadeiras de banho são disponibilizadas mensalmente para 
pacientes? 

 
✓ Há estoque desses itens ou são comprados a cada 

solicitação? 
 
✓ Há fila de espera para aqueles que necessitam de 

algum desses itens após a solicitação médica? 
 
✓ Esses itens são disponibilizados a titulo de 

empréstimo? 
 
  

JUSTIFICATIVA 
 
      Muitas são as reclamações de familiares de pacientes que recebem 

alta do hospital com a indicação  de uso de camas hospitalares, cadeiras de 
roda e de banho do hospital, porém, sem condições de adquirir e ao 
procurarem pela assistência social da saúde afim de obter esses itens 
enquanto perdurar o tratamento, muitas vezes tem a noticia que não há 
disponibilidade imediata. 

 
      Desta forma, requeiro que seja verificada a veracidade das 

informações apresentas. 
      Caso esteja em falta ou qualquer outro motivo que cause a falta 

desses itens, que sejam sanados de forma emergencial visto se tratar de itens 
de extrema necessidade para pessoas com graves problemas de saúde. 

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 
Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

 
a VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

       Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 
Ordinária realizada em 07 de junho de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de junho de 2022. 
 
 
 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 

 


